

AZ
10. Mai 2022

Amt der Stadt Feldkirch
Kommunikation
Mag. Katharina Graf

Schmiedgasse 1-3
6800 Feldkirch
Österreich

Tel +43 5522 304 1164
Fax +43 5522 304 1119
katharina.graf@feldkirch.at
www.feldkirch.at

Gelungener Auftakt: Erstes Digitalisierungsforum

Zahlreiche Anregungen für Feldkirchs digitale Zukunft

Beim ersten Feldkircher Digitalisierungsforum unter dem Motto „Feldkirchs digitale Zukunft“ mangelte es nicht an Ideen und Visionen zur weiteren Digitalisierung der Montfortstadt. Neben einer Impulsrede, einem Poetry-Slam und einer Podiumsdiskussion bot die Veranstaltung auch den richtigen Rahmen für Diskurs, Austausch und Vernetzung.

Das erste Digitalisierungsforum ist am 2. Mai erfolgreich über die Bühne gegangen. Über 200 Interessierte aus Bevölkerung, Politik, Verwaltung, Wirtschaft und Wissenschaft nahmen teil. Zusätzlich wurde die Veranstaltung per Livestream übertragen. Im Mittelpunkt des ersten Digitalisierungsforums stand die Präsentation der im Dezember von der Stadtvertretung beschlossenen Digitalisierungsstrategie. Sie weist den Weg in Feldkirchs digitale Zukunft und umfasst verschiedene Umsetzungsschritte.

Bereits digital unterwegs

Dass die Stadt Feldkirch nicht nur auf eine Zukunft der Digitalisierung vorbereitet, sondern bereits mittendrin angekommen ist, zeigte die Gestaltung des Atriums im Montforthaus. Über 40 QR-Codes befanden sich im Atrium des Montforthauses. Diese führten direkt zu den Amtswegen der Stadt Feldkirch, welche bereits heute in digitaler Form angeboten werden.

Impulsrede

Im Rahmen einer Impulsrede berichtete Prof. Dr. Dr. Robert Krimmer darüber, wie Estland zum digitalen Vorreiter geworden ist. Die Impulsrede zeigte zugleich auf, was Feldkirch vom estnischen Beispiel lernen kann.

Die Impulsrede, die Slam-Performance von Lukas Wagner und die anschließende Podiumsdiskussion zielten in dieselbe Richtung: Die Chancen der Digitalisierung mutig zu nutzen. Denn wir befinden uns bereits mitten in diesem immer weiter fortschreitenden Prozess. Wer die Zukunft mitgestalten will, muss sich aktiv einbringen und engagieren.

Weitere Informationen

Das Digitalisierungsforum 2022 war ein spannendes und gelungenes Format, bei dem die Möglichkeiten zur Interaktion, zum Austausch und zur Beteiligung und Begegnung nicht zu kurz kamen. Weitere Informationen zur Veranstaltung finden sich online unter **[feldkirch.at/digitalisierung](https://www.feldkirch.at/digitalisierung)**